

## Pressemitteilung

**Information für die Medien** – Region Biberach

*Volksbank Ulm-Biberach eG übergibt Spendengelder in Höhe von 8.600 Euro*

## **Volksbank unterstützt auch weiterhin vor Ort**

*Menschen unterstützen wo Hilfe benötigt wird, sich für andere einsetzen, Freude schenken – das und noch viel mehr leisten die zahlreichen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, sowie ehrenamtliche Mitglieder und Helfer von Vereinen, sozialen Einrichtungen und gemeinnützigen Institutionen in ihrer täglichen Arbeit. Mit dem „Bürgerbudget“ unterstützte die Volksbank dieses Engagement jetzt in der Region.*

*Region Biberach, 16. November 2018.* Tag für Tag engagieren sich Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter gemeinnütziger Einrichtungen, sowie ehrenamtliche Initiatoren und Helfer für andere Menschen, Initiativen oder Projekte. Mit dem „Bürgerbudget“ unterstützt die Volksbank Ulm-Biberach eG dieses Engagement in der Region Biberach – aktuell wurden insgesamt 8.600 Euro an Vereine und Organisationen in Laupertshausen, Stafflangen und Winterstettenstadt übergeben. Damit löste die Volksbank auch ein Versprechen aus 2017 ein, sich trotz der Zusammenlegung der drei ehemaligen Geschäftsstellen mit den Geschäftsstellen Biberach-Bismarckring, Bad Buchau und Bad Schussenried weiterhin für das Gemeinwohl vor Ort einzusetzen.

### **Wir sind auch weiterhin für die Menschen vor Ort da**

„Für uns als Genossenschaftsbank liegen die Wurzeln unseres Erfolgs in unserem Geschäftsgebiet. Wir fühlen uns den Menschen vor Ort und der Region nachhaltig, eng verbunden“, so Peter Weggenmann, Leiter Privat- und Geschäftskunden der Volksbank Ulm-Biberach eG in der Region Biberach, bei der Übergabe der Spendengelder in Winterstettenstadt. „Wir stehen zu unserem Wort und haben in Abstimmung mit den jeweiligen Ortschaftsräten die Verwendung der Gelder unseres ‚Bürgerbudgets‘ festgelegt“, fährt er fort. „Nach wie vor sind wir begeistert von dem großen Engagement hier in unserer Region und freuen uns, diese wertvolle Arbeit weiterhin fördern zu können“, betont auch Dominik Seeburger, Leiter Retail- und Kundenservice Biberach West, der die Spendenübergabe in Stafflangen begleitete. Insgesamt 14 Vereine und Organisationen der drei Ortschaften konnten sich über die Unterstützung der Volksbank freuen: darunter unter anderem die Seniorengemeinschaft

Laupertshausen, die Kirchengemeinde Stafflangen – welche die Spende zur Renovierung der über 440 Jahre alten Kapelle St. Sebastianus in Stafflangen-Eichen nutzen wird – oder die Landjugend Winterstettenstadt.

**Für weitere Informationen und Fragen:**

**Kathleen Parthey**

Referentin Kommunikation

Telefon: 0731 183-1116

E-Mail: [kathleen.parthey@volksbank-ulm-biberach.de](mailto:kathleen.parthey@volksbank-ulm-biberach.de)

**Anja Honold**

Referentin Kommunikation

Telefon: 0731 183-1126

E-Mail: [anja.honold@volksbank-ulm-biberach.de](mailto:anja.honold@volksbank-ulm-biberach.de)

*Gesamtübersicht der Spendenempfänger:*

**Laupertshausen:**

- *Frauenclub Laupertshausen*
- *Narrenzunft Deifelsloch Märre Laupertshausen e.V.*
- *Kirchenchor Laupertshausen*
- *Senioren-gemeinschaft Laupertshausen*
- *Musikverein Laupertshausen e.V.*

**Stafflangen:**

- *Kapelle St. Sebastianus Stafflangen-Eichen*
- *Katholische Landjugend Stafflangen*
- *SV Stafflangen e.V., Gesamtverein*
- *SV Stafflangen e.V., Abt. Turnen*
- *Musikverein Stafflangen*

**Winterstettenstadt:**

- *SV Winterstettenstadt e.V.*
- *Musikverein Winterstettenstadt e.V.*
- *Sängerkranz Winterstettenstadt e.V.*
- *Landjugend Winterstettenstadt e.V.*